

# Sitzungsprotokoll

---

29.01.2019 19:00 – 19:58  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Kajetan Krischan, Tobias Ruschel, Elisabeth Salomon, Marcel Lederer, Mariella Steinkasserer, Stefan Russmann, Martin Heider, Christina Tögl, Stefan Ertl, Peter Pranter, Lorenz Schmid, David Griebauer, Belinda Uhl, Jürgen Stephani, Bernhard Teushl, Roland Zettler (bis 19:51), Sebastian Juri, Mario Schwaiger, Bernhard Krug (bis 19:51), Thomas Brunner (bis 19:33), Carolina Laure (ab 19:10)

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE Beschlussfähigkeit und bei BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Lob an Bernhad M. für das Kücheputzen
- Lob an Robert für das Entsorgen des Kopieres
- Tadel weil der Einkaufswagen immer noch in der BIS steht

## 1 Scrumboard Update

SES: Martin hat einen ersten Text für die LV-Beschreibung verfasst, für Info/SEW werden noch Leute gesucht.

Zotter- und Theresenfahrt: Leider waren es nur wenig Teilnehmer, bei ICE sind wegen einer verschobenen Prüfung fünf Leute ausgefallen.

Qtut: Abholen der Erstis nach der LV Diskrete Mathematik, der Ablauf im Detail wird noch geplant, 30-40 Leute werden erwartet.

Neuen Bachelor Vorstellen: Keine Neuigkeiten, wir warten auf Inkrafttreten der Beschlüsse

Bakk::Mas: Marcel hat die Institute angeschrieben, 5 haben bereits zugesagt, Stehtische werden noch gesucht

Sommerfest: Tom wird im Sommersemester nicht so viel Zeit haben, es gibt die Idee es kleiner zu skalieren am selben Datum. Es werden noch Leute gesucht, die es organisieren wollen. Sollte sich bis Anfang des Sommersemesters keine/r finden, wird heuer kein Sommerfest stattfinden.

Nonstory: Der Tätkeitsbericht soll noch geschrieben werden

## **2 Mail Gütl**

Cristian Gütl will mehr Studierende zu Auslandsaufenthalten motivieren, er hätte gerne eine Ansprechperson bei der StV. Vorerst wird diese Aufgabe von den Stuko-Mitgliedern der BIS übernommen. Ihm wurde auch ein Stand bei der Bakk::Mas angeboten. Stefan R bleibt mit ihm im Kontakt.

## **3 Mitgliederliste aufräumen**

Stefan schlägt vor in der letzten Sitzung die Mitgliederliste aufzuräumen, Chrissi wird die Betroffenen noch mal anschreiben und sie gegebenenfalls entfernen.

## **4 Bakk::Mas Thesis Fair - Call for Helpers**

Am 7.03. wird die diesjährige Bakk::Mas in der Inffeldgasse 25d stattfinden, es werden mehr Helfer (Aufbau 08:00-10:00, Abbau 13:00 15:00 und während der Veranstaltung) gesucht. Bitte bei Stefan E melden.

## **5 Seminar**

Aktueller Stand: Steffi, die Trainerin vom Vorjahr, hat wieder zugesagt, eventuell gibt es noch einen zweiten Trainer, je nach Anmeldeliste, Stefan wird mit Steffi telefonieren und besprechen welche Themen gewünscht sind. Die genaue Anzahl der Teilnehmer ist wichtig, da die JuFa planen muss. Teilnehmer bitte in die verbindliche Liste eintragen.

## **6 Studienführer**

Martin, Bernhard, Sebastian und Chrissi haben sich über die diesjährigen Ausgabe unterhalten. Die Idee ist das Editieren an einem Arbeitswochenende durchzuführen. Die Zusammenarbeit soll mit dem SES-Team erfolgen. Das Wochenende soll um die Osterferine stattfinden. Zielgruppe ist die Inskribierendenberatung. Auch ein kleiner englischer Flyer soll erstellt werden.

## **7 Präsentation AG-PR**

Elli präsentiert die die Neuerungen - FAQ: Stefan E hat es upgedated - bits-Website Stefan E will ein Wordpress aufsetzen, im Sommersemester soll der Auftritt gemeinsam sein - es gibt einen Instagram-Account - es wird einen Telegram-Announce-Channel geben - es gibt Posting-Vorlagen - es gibt eine neue Email-Beratungsgruppe - es gibt einen neuen Verteiler bit-pr@htu für Postings

Bei Veranstaltungen 3 Wochen vorher an PR wenden.

## 8 bits.htu.tugraz.at Webauftritt

Dave wünscht sich eine gewartete Website, Stefan E wird sich um die neue kümmern.

## 9 Update Ersti-Abholung September 2019

Das Abholen der Erstis am Welcomeday ist schwierig, Mathe-Fit steht im Konflikt mit dem Termin des KF-NAWI-Welcome Days, Abholen am Donnerstag ist vielleicht wieder notwendig. Möglicherweise ist eine Lösung in Übereinkunft mit M. Ebner und F. Lehner möglich. Die Erstis am Freitag abholen ist besser, weil danach Zeit für die Gruppen ist.

## Allfälliges

- Einladung HV-Sitzung: Morgen 19:00 Alte Technik